



José Lucas se impone en el "I Open de Tenis Vega Media" disputado en Las Torres de Cotillas

Las pistas del polideportivo municipal torreño han acogido este torneo organizado por el Circuito Murciano de Tenis Amateur en colaboración con la Concejalía de Deportes local

22/09/14 – Las pistas del Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas han acogido en los últimos días el "I Open de Tenis Vega Media", en el que ha resultado ganador José Lucas tras la final disputada el pasado sábado 20 de septiembre. El campeón, que tan solo había cedido un juego entre sus partidos de cuartos y de semifinales, se impuso con comodidad en la final del torneo a Antonio Pérez por un doble 6-3. Este campeonato, que se disputaba en categoría 1ª absoluta individual organizado por el Circuito Murciano de Tenis Amateur (CMTA) en colaboración con la Concejalía de Deportes local, entregó tras la final los premios en material deportivo y los trofeos a los mejores jugadores. "Nuestra colaboración con el CMTA empieza a ser muy fructífera, ya que recientemente organizamos conjuntamente el 'CMTA Summer Challenge', un torneo de maestros en el que se impuso Arseny Kulikov, y el 'IX Torneo de Dobles de Tenis' local", señala el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta.

